



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 27. Juni 2014

MEDIENMITTEILUNG

Nachführungsgeometer Kanton Zug

Der Regierungsrat hat Patrick Zraggen zum Nachführungsgeometer für den Nachführungskreis Kanton Zug, der alle elf Gemeinden umfasst, bestimmt. Er wird ab dem 1. Januar 2015 die laufende Nachführung der amtlichen Vermessung im Kanton Zug betreuen. Patrick Zraggen ist bereits seit 1. Januar 2009 in neun Gemeinden und seit 1. August 2010 in allen Zuger Gemeinden als Nachführungsgeometer tätig.

Die laufende Nachführung der amtlichen Vermessung im Kanton Zug wurde öffentlich ausgeschrieben. Darauf gingen drei Angebote ein. Der Zuschlag an Patrick Zraggen, patentierter Ingenieur-Geometer, ist aufgrund seiner Qualifikationen und seines Angebots erfolgt. Im Rahmen der Bewertungskriterien wurde dieses Angebot, als das wirtschaftlich günstigste ermittelt. Patrick Zraggen wird seine Tätigkeit als Nachführungsgeometer mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Firma Geozug Ingenieure AG ausüben und garantiert eine optimale Kundennähe.

Nachführen bedeutet, Grenzänderungen auszumessen, die neuen Grenzen vor Ort kenntlich zu machen und im Vermessungswerk planlich darzustellen. Auch Neubauten oder Veränderungen von Bauten müssen in ihren Konturen erfasst und ins Vermessungswerk aufgenommen werden. Der Nachführungsgeometer stellt die für Baubewilligungen erforderlichen Auszüge oder Kopien aus dem Plan für das Grundbuch aus und garantiert deren Richtigkeit. Bei ihm sind schliesslich die Informationen aus dem Vermessungswerk einsehbar.

Die laufende Nachführung der amtlichen Vermessung dient der grundlegenden Aktualisierung von Geodaten und schafft Rechtssicherheit.

Seite 2/2

Direktion des Innern

Weitere Auskünfte:

Manuela Weichelt-Picard, Regierungsrätin Tel. 041 728 24 30
manuela.weichelt@zg.ch